

**MOTION DU SNES-SNEP**  
**CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 29/02/2008**  
**LYCEE LOUIS PASTEUR – SOMAIN**

Après avoir refusé de siéger au Conseil d'Administration initialement prévu le mardi 26 février, les élus SNES-SNEP du lycée Louis Pasteur de Somain, réunis le vendredi 29 février 2008, manifestent leur colère devant la dégradation des conditions d'études et de travail qui va résulter de la politique éducative du gouvernement.

Ils votent contre la DHG de l'établissement, la réduction des heures-poste (- 96) et l'augmentation du nombre des Heures Supplémentaires Année (+14), traduction de choix gouvernementaux qu'ils contestent fondamentalement : forte réduction de moyens, du nombre de personnels, aggravation de la charge de travail des enseignants.

Aucune mesure n'est guidée par le souci pédagogique et la recherche d'une meilleure réussite scolaire. Il s'agit de faire des économies aux dépens du secteur éducatif.

Nous nous opposons à cette conception de l'école.

L'établissement perd 44 élèves à la rentrée 2008 soit 4,6% des effectifs alors que 8,8% des postes d'enseignants sont supprimés !

D'autre part, l'assouplissement de la carte scolaire risque de nous faire perdre davantage d'élèves qui se tourneront vers d'autres lycées notamment ceux du privé.

Les élus SNES-SNEP exigent au minimum le maintien des moyens afin d'assurer un enseignement de qualité mais aussi un suivi indispensable à des élèves présentant des difficultés.

Dans les conditions imposées par le Rectorat, comment aider au mieux un élève aux résultats fragiles dans des classes non dédoublées ? Comment générer la motivation des élèves lorsque des enseignants porteurs de projets nous quittent sans mener à bien ces derniers ? Jusqu'où l'amointrissement des options au lycée ira-t-elle ? Est-ce normal que cette année déjà un élève de Première L n'ait pas de latitude dans son choix d'enseignement de spécialité surchargeant de ce fait les quelques enseignements proposés ? En effet, les options Allemand et Mathématiques ne sont plus proposées.

La politique du « travailler plus pour gagner plus » est responsable de la suppression des postes de 7 collègues et la charge de travail va s'alourdir pour les 72 collègues restants sous forme d'heures supplémentaires.

En tout cas, nous informons le Conseil d'Administration, qu'à ce jour 60 enseignants ont signé une pétition d'engagement à refuser toute heure supplémentaire au-delà de la seule exigible selon nos statuts actuels.

Nous exigeons une autre dotation pour notre établissement, en cohérence avec notre ambition de réussite des élèves, et donc la transformation des 118 HSA en postes.

Les élus SNES-SNEP votent contre ce projet de DHG qui ne prend pas en compte les besoins pédagogiques des élèves et aggrave de manière scandaleuse les conditions d'exercice du métier.